

Paix-Travail-Patrie  
 \*\*\*\*\*  
 REGION DE L'ADAMAOUA  
 \*\*\*\*\*  
 DEPARTEMENT DU FARO ET DEO  
 \*\*\*\*\*  
 COMMUNE DE MAYO-BALEO  
 \*\*\*\*\*  
 SECRÉTARIAT GÉNÉRAL  
 \*\*\*\*\*  
 SERVICE TECHNIQUE DE L'AMENAGEMENT ET DU  
 DEVELOPPEMENT URBAIN  
 \*\*\*\*\*



Peace-Work-Fatherland  
 \*\*\*\*\*  
 ADAMAWA REGION  
 \*\*\*\*\*  
 FARO AND DEO DIVISION  
 \*\*\*\*\*  
 MAYO-BALEO COUNCIL  
 \*\*\*\*\*  
 GENERAL SECRETARIAT  
 \*\*\*\*\*  
 TECHNICAL SERVICE IN CHARGE OF PLANNING AND  
 URBAN DEVELOPMENT  
 \*\*\*\*\*

**AVIS DE CONSULTATION N° 002/DC/R-AD/D-F&D/CMB/CIPM/ST/2026 DU 26 JAN 2026,  
 RELATIF AUX TRAVAUX D'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL DE MAYO-BALEO PAR  
 L'APPROCHE HIMO (LOT 1) ET D'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL D'ALME PAR  
 L'APPROCHE HIMO (LOT 2) DANS LA COMMUNE DE MAYO-BALEO**

**FINANCEMENT :** BIP 2026

## 1. OBJET DE LA CONSULTATION

Le Maire de la Commune de MAYO-BALEO, Autorité Contractante, lance une consultation en vue d'une demande de cotation pour la fourniture, la mise en terre et l'encadrement des plants dans le cadre du **D'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL DE MAYO-BALEO PAR L'APPROCHE HIMO (LOT 1) ET D'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL D'ALME PAR L'APPROCHE HIMO (LOT 2)** DANS LA COMMUNE DE MAYO-BALEO pour un délai de livraison de 03 mois. Les prestations de la présente consultation portent sur l'accomplissement des tâches suivantes pour les lot 1 et 2 :

- Série 100 : Mise en place du chantier ;
- Série 200 : Mise en place aire verte ;
- Série 300 : Eclairage du site.

## 2. PARTICIPATION

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux entreprises de droits camerounais des catégories E du sous-secteur d'activités « BEC ». Conformément à la Circulaire N°006/LC/MINMAP/CAB du 05/02/2025 à travers laquelle une période transitoire de six (06) mois a été accordée aux acteurs concernés pour se conformer aux nouvelles dispositions légales dans la production préalable d'une attestation de catégorisation, délivrée par l'autorité chargé des marchés publics.

Le point a) de la circulaire N°006/LC/MINMAP/CAB du 05/02/2025 stipule également que : « la production de la copie certifiée de l'attestation de catégorisation ou de la décision visée ci-dessus, dispense les soumissionnaires catégorisé de la production dans leurs dossiers techniques, des pièces justificatives relatives au chiffre d'affaires, aux références, aux moyens techniques et logistiques propres minima au personnel permanent et à la localisation du siège».

## 3. FINANCEMENT

La prestation objet de la présente Consultation est financée par le budget d'investissement public 2026 à hauteur de 5 000 000 (cinq millions) francs CFA pour le lot 1 et 5 000 000 (cinq millions) francs CFA pour le lot 2.

## 4. ACQUISITION DU DOSSIER DE CONSULTATION

Le dossier de Consultation peut être retiré à la COMMUNE DE MAYO-BALEO, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant le versement de la somme non remboursable de vingt-cinq mille (25 000) francs CFA par lot à la recette municipale de MAYO-BALEO.

Les soumissionnaires sont dispensés de la production de la caution de soumission

conformément à la Circulaire N°000014/C/MINMAP/CAB DU 23 JUILLET 2025 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de déconsignation, de restitution et de réalisation des garanties dans les marchés publics en son point 7 alinéa c.

#### **5. Délai de réponse des soumissionnaires :**

Il est accordé aux soumissionnaires désireux de participer à cet avis de consultation un délai de vingt jours (20) ouvrables à compter de la date de publication de cet avis dans le JDM, dans la presse ou par affichage.

#### **6. REMISE DES OFFRES**

Les offres rédigées en langues française ou anglaise seront remises en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies, chiffrées hors taxes (HT) et toutes taxes comprises (TTC), ainsi que le dossier administratif complet de l'exercice 2025 et la déclaration indiquant l'intention de soumissionner selon le modèle en annexe, sous pli fermé à la COMMUNE DE MAYO-BALEO, au plus tard le 20212026 à 11 heures précises et devront porter la mention suivante :

AVIS DE CONSULTATION N°002/DC/R-AD/D-F&D/C-MB/CIPM/ST/2026 DU 26 JAN 2026  
RELATIF AUX TRAVAUX DE (Préciser le lot) DANS LA COMMUNE DE MAYO-BALEO  
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

#### **7. MODE DE PRESENTATION DES OFFRES**

Les offres seront présentées en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (1) original et six (6) copies. Elles seront contenues dans une (01) enveloppe fermée et scellée, comprenant :

##### **Pièces administratives**

- une déclaration indiquant l'intention de soumissionner selon le modèle en annexe ;
- une copie légalisée du registre de commerce ou tout document officiel portant sur la création de la structure soumissionnaire (récépissé de dépôt/acte de légalisation pour les associations) ;
- une attestation de non exclusion de l'entreprise, délivrée par l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;
- une attestation d'immatriculation ;
- une attestation de conformité fiscale timbrée ;
- une attestation de non-faillite délivrée par la Chambre de Commerce ou du Greffe du Tribunal du lieu du siège social de l'Entreprise ;
- une attestation de soumission délivrée par le Directeur Général de la CNPS ;
- une attestation de domiciliation bancaire du soumissionnaire ;
- une attestation du plan de localisation ;
- une quittance d'achat du Dossier de Consultation.

*N.B. : Toutes les pièces énumérées ci-dessus devront dater de moins de trois mois et être signées par l'autorité compétente des administrations concernées.*

*Les soumissionnaires sont dispensés de la production de la caution de soumission conformément à la Circulaire N°000014/C/MINMAP/CAB DU 23 JUILLET 2025 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de déconsignation, de restitution et de réalisation des garanties dans les marchés publics en son point 7 alinéa c.*

En outre, les documents fournis doivent contenir :

- la méthodologie du planning ;
- les références du prestataire dans le domaine ;
- Descriptions des prestations paraphés et signés à la fin ;
- le projet de lettre-commande dûment rempli, daté et signé.
- La soumission suivant le modèle fourni dans la présente Consultation ;
- Le bordereau descriptif et quantitatif ;

- Le devis quantitatif et estimatif.

L'enveloppe scellée portera la mention suivante :

**AVIS DE CONSULTATION N° 009 /DC/R-AD/D-F&D/C-MB/CIPM/ST/2026 DU**

**'26 JAN 2026**

**RELATIF AUX TRAVAUX D'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL DE MAYO-BALEO PAR  
L'APPROCHE HIMO (LOT 1) ET D'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL D'ALME PAR  
L'APPROCHE HIMO (LOT 2) DANS LA COMMUNE DE MAYO-BALEO**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

## **8. OUVERTURE DES PLIS**

Les plis seront ouverts en un seul temps par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Mayo-Baléo, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés aux dates, heure et lieu précisés dans l'Avis de Consultation. Il sera dressé un procès-verbal à l'ouverture des plis.

## **9. EVALUATION DES OFFRES**

La Commission Interne de Passation des Marchés procèdera par la suite à la vérification de la conformité et à la comparaison des offres dans l'ordre suivant :

- A) examen de la conformité des pièces administratives et des offres financières du point de vue des délais et des spécifications techniques ;
- B) vérification des opérations arithmétiques, en utilisant le cas échéant les prix unitaires en lettres pour procéder aux corrections nécessaires ;
- C) élaboration d'un tableau des offres.

## **10. DEPOUILLEMENT DES OFFRES**

Le dépouillement des offres aura lieu en un seul temps le 20/02/2026 à 12 heures précises à la Salle des actes de la COMMUNE DE MAYO-BALEO.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix même en cas de groupement.

### **11 -Principaux critères d'élimination**

Ces critères sont les suivants :

- Absence d'une pièce du dossier administratif et non produite après 48 heures ;
- Pièce administrative non conforme et non régularisée après les 48 heures ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Non-conformité de l'offre technique aux spécifications de la DC ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans " l'Offre financière " ;
- La note technique inférieure à 70%.

### **12 -Principaux critères de qualification**

Le système de notation est binaire les principaux critères portent sur les éléments ci-après :

- Présentation des offres (1 critère) ;
- Délai d'exécution (inférieur ou égal à 06 mois) 1 critère ;
- Planning d'exécution (1 critère) ;
- Références du cocontractant dans le domaine ;
- Service après-vente (1 critères) ;
- Projet de Marché dument rempli, signé et daté (1 critère) ;
- Documents financiers (bordereau des prix unitaires en lettre et en chiffre, devis quantitatif et estimatif) 1 critère.

Seules les offres des soumissionnaires qui auront satisfait à au moins six (6) sur les huit (8) critères essentiels seront jugés techniquement qualifiées et admis à l'analyse financière.

Grille de notation :

N°	CRITERES	NOTATION
----	----------	----------

		Oui (yes)	Non (no)
<b>1</b>	<b>PRESENTATION DE L'OFFRE</b>		
A	Document relié à la spirale		
B	Intercalaires de couleur autre que le blanc		
C	Descriptions des prestations paraphés et signés à la fin		
<b>D</b>	<b>DELAI D'EXECUTION</b> (inférieur ou égal à 06 mois)		
E	Planning de livraison		
<b>2</b>	<b>LES REFERENCES DU SOUMISSIONNAIRE DANS L'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL DE MAYO-BALEO PAR L'APPROCHE HIMO (LOT 1) ET L'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL D'ALME PAR L'APPROCHE HIMO (LOT 2) DANS LA COMMUNE DE MAYO-BALEO</b>		
A	Prestations similaires (1ère et dernière page des contrats enregistrés + les PV de réceptions) : 1 à 3 références (1 critère)		
<b>3</b>	<b>CONFORMITE AVEC LES CARACTERISTIQUES TECHNIQUES</b>		
A	Projet de Marché dument rempli, signé et daté		
B	Documents financiers		
	<b>TOTAL</b>		

### **13- Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de soixante jours (60) jours à partir de la date limite fixée pour la réception des offres.

### **14- Attribution de la Lettre-Commande :**

L'Autorité Contractante attribuera la Lettre-Commande au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier de Consultation.

### **15- Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à la Commune de Mayo-Baléo, au Service Technique de l'Aménagement et du Développement Urbain.

### **16- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques**

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : ..... , l'ARMP au numéro ..... .

Fait à MAYO-BALEO, le 26 JAN 2026  
 Le Maire de la Commune de MAYO-BALEO,  
 (Autorité Contractante).

### **Ampliations :**

- ✓ DDMINMAP/F&D ;
- ✓ ARMP pour insertion au JDM ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

\*\*\*\*\*

REGION DE L'ADAMAOUA

\*\*\*\*\*

DEPARTEMENT DU FARO ET DEO

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE MAYO BALEO

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*

SERVICE TECHNIQUE DE L'AMENAGEMENT ET DU  
DEVELOPPEMENT URBAIN

\*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

\*\*\*\*\*

ADAMAWA REGION

\*\*\*\*\*

FARO AND DEO DIVISION

\*\*\*\*\*

MAYO BALEO COUNCIL

\*\*\*\*\*

GENERAL SECRETARY

\*\*\*\*\*

TECHNICAL SERVICE IN CHARGE OF PLANNING  
AND URBAN DEVELOPMENT

\*\*\*\*\*

QUEST FOR QUOTATION N°002/DC/R-AD/D-F&D/C-MB/CIPM/ST/2026 OF 12 6 JAN 2026 FOR THE  
WORKS FOR LANDSCAPING AT THE MAYO-BALEO MUNICIPAL STADIUM USING THE HIMO APPROACH  
(SHARE 1) AND WORKS FOR LANDSCAPING AT THE ALME MUNICIPAL STADIUM USING THE HIMO  
APPROACH (SHARE 2) IN MAYO-BALEO COUNCIL

### 1. SUBJECT :

Within the framework of 2026 public investment budget, the Mayor of Mayo-Baleo, Contracting Authority hereby launches a quest for quotation FOR LANDSCAPING AT THE MAYO-BALEO MUNICIPAL STADIUM USING THE HIMO APPROACH (SHARE 1) AND WORKS FOR LANDSCAPING AT THE ALME MUNICIPAL STADIUM USING THE HIMO APPROACH (SHARE 2) in a delay not exceeding 06 (six) months. The work's waited for this quest for quotation are detailed as follows for share 1 and 2:

- Sitting up the construction site;
- Sitting up green area;
- Site lighting.

### 2. PARTICIPATION

Participation in this Call for Tenders is open on equal terms to companies under Cameroonian rights in categories E in the "other infrastructure" sub-sector of activity. In accordance with Circular N°006/LC/MINMAP/CAB of 05/02/2025 through which a transitional period of six (06) months is granted to the actors concerned to comply with the new legal provisions in the prior production of a categorization certificate, issued by the authority responsible for public procurement. Point a) of circular N°006/LC/MINMAP/CAB of 02/05/2025 also stipulates that: "the production of the certified copy of the categorization certificate or the decision referred to above, exempts the categorized bidders from the production in their technical files, supporting documents relating to the turnover, the minimum technical and logistical means offered to the permanent staff and the location of the headquarters".

### 3. FINANCING

The equipment object of the present call of offers is financed by the public investment budget 2026 with an amount of 5 000 000 (five millions) CFA francs for share 1 and 5 000 000 (five millions) CFA francs for share 2.

### 4. ACQUISITION OF TENDER FILE

The file may be obtained from commission support unit at the Technical Service in Charge Of Planning and Urban Development of Mayo-Baléo Council as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of 25 000 (twenty five thousand) CFA francs for share payable at the Council treasurer service of Mayo-Baléo. Bidders are exempt from producing the bid bond in accordance with the Circular N°000014/C/MINMAP/CAB OF JULY 23, 2025 relating to the modalities of constitution, deposit, conservation, deconsignment, restitution and realization of guarantees in public contracts in its point 7 paragraph c.

## **5. SUBMISSION PERIOD**

Each enterprise willing to submit to this offer has 20 days as this quest for quotation is signed and published.

The maximum execution deadline decided by the owner of the project to realize it is 06 (six) months.

## **6. SUBMISSION OF BIDS:**

Each bid written in English or French in seven (07) copies, including one (01) original and five (06) photocopies labelled as such, should be submitted at the Technical Service in Charge Of Planning and Urban Development at the General Secretary of Mayo-Baléo Council not later than 20/02/2026 at 11 am local time and should carry the inscription

**QUEST FOR QUOTATION N°002/DC/R-AD/D-F&D/C-MB/CIPM/ST/2026 OF 26 JAN 2026 FOR THE WORKS FOR LANDSCAPING AT THE MAYO-BALEO MUNICIPAL STADIUM USING THE HIMO APPROACH (SHARE 1) AND WORKS FOR LANDSCAPING AT THE ALME MUNICIPAL STADIUM USING THE HIMO APPROACH (SHARE 2) IN MAYO-BALEO COUNCIL**

**'TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER'S BOARD REVIEW SESSION'**

## **7. PRESENTATION OF OFFERS**

Each offer should be presented in English or in French in seven (07) copies, including one (01) original and five (06) photocopies labelled as such in one envelops. This envelops should contain papers of the enterprise justifying the various criteria that follow

### **A. Administrative documents**

The administrative documents are:

- Declaration showing the will to submit as the annex model;
- Trader register paper ;
- Paper showing that the enterprise is not excluded from the official list delivered by the Regulatory Agency of Public Contracts ;
- Copy of tax card;
- Tax certificate;
- Certificate of non-bankruptcy;
- Certificate of submission issued by the National Social Insurance Fund;
- Certificate of bank domiciliation;
- Localisation plan;
- Purchase receipt of the file.

Furthermore, supplied document must include :

- Planning methodology ;
- references of the enterprise in similar works ;
- conformity with technical characters ;
- Contract project signed and dated.
- Submission as presented in the document ;
- Technical character of the furniture ;
- Descriptive and quantitative slip.

At the risk of dismissal, the guaranty of submissiveness and the attestation of banking domiciliation of the tenderer must be produced imperatively in original, the other pieces in original or in copies certified compliant. These administrative justifications must date less three (03) month and to be compliant to the models.

**NB: Only the tenderers having gotten 70% of yes to the technical assessment will be admitted to the financial analysis.**

#### **8. OPENING OF THE BIDS**

The bids shall be opened by the internal commission of procurement of Mayo-Baléo on hours indicated in the presence of the bidders or their mandated representatives having full knowledge of the file.

#### **9. EXAMINATION OF BIDS**

The internal tender board of Mayo-Baléo council will then verify each bids and compare them like this:

- a. Verification of the conformity of administrative and financial files about delays and technical specifications;
- b. Verification of different arithmetic operations;
- c. Set of a bid board.

#### **10. OPENING OF THE BIDS**

Bids will be examine on 20<sup>th</sup>/02/2026 at 12 pm in the meeting hall of Mayo-Baléo council.

#### **11. ELIMINATORY CRITERIA**

- ✓ Any absence document in the administrative files;
- ✓ Non conformity to the technical specifications;
- ✓ At least one the qualification criteria not fulfilled;
- ✓ Non presentation of detailed break-down of prices;
- ✓ Having previously abandoned to carry out in its entirely a contract.

#### **12. ESSENTIAL CRITERIA**

- Financial situation;
- General presentation of the bid
- Experience;
- Personnel;
- Equipment.
- Execution planning and deadline

N°	CRITERES	NOTATION	
		Oui (yes)	Non (no)
1	<b>PRESENTATION DE L'OFFRE</b>		
A	Document relié à la spirale		
B	Intercalaires de couleur autre que le blanc		
C	Descriptions des prestations paraphés et signés à la fin		
D	DELAI D'EXECUTION (inférieur ou égal à 06 mois)		
E	Planning de livraison		
2	LES REFERENCES DU SOUMISSIONNAIRE DANS L'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL DE MAYO-BALEO PAR L'APPROCHE HIMO (LOT 1) ET L'AMENAGEMENT PAYSAGER AU STADE MUNICIPAL D'ALME PAR L'APPROCHE HIMO (LOT 2) DANS LA COMMUNE DE MAYO-BALEO		
A	Prestations similaires (1ère et dernière page des contrats enregistrés + les PV de réceptions) : 1 à 3 références (1 critère)		
3	<b>CONFORMITE AVEC LES CARACTERISTIQUES TECHNIQUES</b>		
A	Projet de Marché dument rempli, signé et daté		
B	Documents financiers		
	<b>TOTAL</b>		

#### **13. VALIDITY OF OFFERS**

The bidder is bound by his bid for a period of ninety (60) days with effect from the deadline fixed for the submission of the bids.

**14. AWARD**

The contract may be awarded by the Contracting Authority after a proposition of internal commission of procurement of Mayo-Baléo to the bidder which realise the best score and whom offer is conform to the essential criteria

**15. COMPLEMENTARY INFORMATION:**

Complementary Information which could be technical in nature can be obtained from the Technical Service in Charge Of Planning and Urban Development of Mayo-Baléo Council.

Mayo-Baléo, the 26 JAN 2026

**Copy:**

- MINPC (FOR INFO)
- ARMP/AD (FOR PUBLICATION AND STORAGE)
- PRESIDENT CIPM/Mayo-Baléo (FOR INFO)
- DISPLAY
- CHRONO/ARCHIVES

